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Änderungsantrag zu TOP 2.1 Antrag der FDP-Fraktion: „Stärkung von Fahrrad und 
ÖPNV: mehr Sicherheit durch Lückenschlüsse bei der Beleuchtung des 
Fuß/Radweges entlang der B8 im Stadtbezirk Mülheim„ 

Sehr geehrter Herr Wolter, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker, 
 
wir bitten Sie, folgenden Änderungsantrag zu Top 2.1 in die Tagesordnung der Sitzung des 
Verkehrsausschusses am 02.05.2017 aufzunehmen: 
 
 
Beschluss: 
 
Der Beschlussvorschlag der FDP-Fraktion wird wie folgt geändert: 
 
Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, wie die Sicherheit von Radfahrern und Fußgän-
gern auf dem kombinierten Fuß- und Radweg entlang der Bundesstraße 8 in Stammheim 
und Flittard durch energiesparende Beleuchtung verbessert werden kann.  
 
Die Verwaltung außerdem gebeten, Gespräche mit den zuständigen Landes- und Bun-
desministerien bezüglich der Förderfähigkeit von Maßnahmen zur Ertüchtigung des 
bestehenden Fernradweges entlang der B8 zu führen. 
 
 
 
Begründung: 
 
Der kombinierte Fuß- und Radweg entlang der B8 als attraktive Achse für Radfahrerinnen 
und Radfahrer besitzt den Charakter eines Radschnellwegs respektive eines Fernradwegs 
über den Stadtbezirk Mülheim hinaus. Vor diesem Hintergrund ist es richtig und wichtig, die 
Sicherheit in diesem Bereich zu erhöhen und den Weg mittels verbesserter Beleuchtung zu 
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ertüchtigen. Durch eine attraktivere Gestaltung der Achse können zudem voraussichtlich 
noch mehr Schülerinnen und Schüler sowie Pendler zum Umstieg auf das Fahrrad und zur 
Verknüpfung des Fahrrads mit dem ÖPNV gewonnen werden. 
 
Die Verwaltung wird deshalb gebeten, Gespräche mit Land und Bund zur Förderfähigkeit von 
Maßnahmen im Kontext der bestehenden Förderprogramme für Radschnellwege bzw. Fern-
radwege zu führen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Dr. Barbara Lübbecke    gez. Ulrich Breite 
SPD-Fraktionsgeschäftsführerin   FDP-Fraktionsgeschäftsführer 
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